



Ayuntamiento de  
**POZUELO  
DE ALARCÓN**

*Grupo Municipal  
Socialista*

## **PLENO ORDINARIO DE 21 DE SEPTIEMBRE DE 2023**

### **MOCIÓN DEL GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA**

#### **Sobre la creación de una Comisión de Fiestas.**

**D. Ángel González Bascuñana, Portavoz del Grupo Municipal Socialista, al amparo de lo establecido en el artículo 155 del Reglamento Orgánico del Pleno del Ayuntamiento de Pozuelo de Alarcón, eleva al Pleno de la Corporación para su debate la siguiente moción.**

Las fiestas patronales son un momento esperado y celebrado en todos los pueblos de España por lo que suponen de implicación vecinal, de participación, de disfrute, de generación de identidad y de recuperación de tradiciones. En suma, son momentos para compartir.

Pozuelo de Alarcón no es ajeno a esta realidad. De hecho, tenemos tres momentos de celebración que se corresponden con diferentes espacios geográficos del municipio: Las fiestas de Nuestra Señora del Carmen en la Estación, Nuestra Señora de la Consolación en el Pueblo y de San Gregorio en Humera, incluso las festividades navideñas.

Todas ellas son vividas con especial emotividad y es interés de todos y todas las vecinas de Pozuelo que estas celebraciones alcancen a todos los rincones del municipio, y cada año ganen en presencia vecinal, y cada vez sean más los que se sientan implicados y participes de estas celebraciones en un marco de seguridad y concordia.

Recientemente hemos finalizado el recorrido de fiestas patronales 2023 en Pozuelo y conviene hacer un ejercicio de evaluación que permita que nuestras fiestas cada año sean más reconocidas por la ciudadanía.

Desde el Grupo Socialista entendemos la necesidad de buscar más implicación en la confección de las fiestas por parte de los distintos actores: peñas, asociaciones, congregaciones religiosas, etc... Y que, con la dirección del Ayuntamiento, se impulse la participación activa en la programación de un amplio y diverso espectro de la población

de Pozuelo, especialmente en las Fiestas de Nuestra Señora de la Consolación, ya que son las más significativas de nuestra ciudad.

No son pocos los vecinos y vecinas que reclaman la posibilidad de participar en la programación de los festejos, y que mejor medio que la creación de una Comisión de Fiestas que de forma periódica se reúna para configurar el programa y lleve a cabo una evaluación anual de las mismas que permita ir mejorando. Esta es una propuesta que desde nuestro grupo político hemos propuesto en alguna ocasión, que incluso hemos llevado en nuestros programas electorales y que también Somos Pozuelo planteo como iniciativa en 2021.

Es obvio que un contexto de gran ciudad, como es el de Pozuelo, avanzar en instrumentos de participación es importante. Una buena forma de empezar es la creación de una Comisión de Fiestas, donde se busque la implicación de toda la sociedad pozuelera. Un ámbito donde los vecinos y vecinas participarían de forma activa y responsable.

**Por todo lo anteriormente expuesto se presenta la siguiente MOCIÓN mediante la cual se solicita que por el órgano competente de este Ayuntamiento se instruya el procedimiento necesario para:**

1. Crear y formalizar una Comisión de Fiestas bajo la dirección del Ayuntamiento, a través de su concejal o concejala responsable. Incorporando representantes de las peñas, asociaciones culturales, deportivas y de vecinos, AMPAS, asociaciones de comerciantes y hosteleros, congregaciones religiosas y partidos políticos. Con el objetivo de configurar los programas de nuestras fiestas patronales con la participación de todo el tejido social de Pozuelo.

Pozuelo de Alarcón, 11 de septiembre de 2023



Ángel González Bascuñana  
Portavoz GM Socialista